

Jugendschitag der Marktgemeinde Waldhausen

Unter der Leitung von Jugendgemeinderat GfGR Günther Weissinger fand am 29.12.2016 wieder unser alljährlicher Jugendgemeindefest statt. Diesmal erkundeten wir die Region Hochficht. 40 Teilnehmer, zu denen auch unser Hr. Pfarrer Tomski gehörte, nahmen die Fahrt mit einem Bus der Fa. Köchl in Angriff!



Leider mussten wir den vorhergesehenen Termin aufgrund des schlechten Wetters um einen Tag verschieben, aber dann zeigte sich unser Ausflugsziel von seiner besten Seite mit Kaiserwetter!



Wir genossen einen unfallfreien, tollen Schitag und freuen uns schon auf eine Neuauflage im nächsten Jahr!

